

Fondos de deuda alcanzan cifra récord hasta junio (El Financiero 11/08/10)

Fondos de deuda alcanzan cifra récord hasta junio (El Financiero 11/08/10)(Notimex) Miércoles, 11 de agosto de 2010 Su monto creció 20.4% anual: AMIB. Representan 83.4% del total de activos en las sociedades de inversión. Número de clientes bajó de un millón 803 mil 291 a un millón 720 mil 551. Los activos totales de los fondos que invierten en deuda alcanzaron la cifra récord de 932 mil 157 millones de pesos al cierre de junio, monto 20.4 por ciento superior a lo reportado hasta el mismo mes del año pasado. De acuerdo con información de la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles (AMIB), en el periodo de referencia, el dinero en esos fondos aumentó en 157 mil 655 millones de pesos respecto a los 774 mil 502 millones del sexto mes de 2009. Los recursos en estos fondos de inversión representaron 83.4 por ciento del total de activos bajo administración de las sociedades de inversión durante el mes de referencia, que alcanzó un billón 117 mil 966 millones de pesos, mientras el resto fue de fondos de renta variable. Comparado con el mes previo, este segmento de inversión registró un incremento de 4.27 por ciento, equivalente a 38 mil 150 millones de pesos más en relación con los 894 mil siete millones en mayo de este año. Este segmento se integra por fondos de deuda, fondos de deuda de personas físicas y en deuda de personas morales, los cuales contribuyeron con 82.18, 9.44 y 8.38 por ciento, respectivamente, de los 932 mil 157 millones de pesos al cierre de junio. Menos cuentas Aun cuando los activos siguen en aumento en estos instrumentos, el número de clientes es menor, pues de un millón 803 mil 291 usuarios reportados en junio del año pasado, disminuyó a un millón 720 mil 551 clientes al cierre del mismo mes de 2010, informó la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles. Asimismo, el número de fondos de deuda bajó en los últimos 12 meses concluidos al sexto mes del año, al pasar de 297 al término del primer semestre de 2009 a 265 a junio. Los fondos de inversión de deuda en México están invertidos en diferentes instrumentos y lo que más privilegian es la diversificación, lo que puede llevar a ganar mejores rendimientos. Los instrumentos de deuda gubernamental se caracterizan como las inversiones más seguras, dado que la deuda es emitida por el gobierno federal.